

LE COIN DES ABRUTIS

Le rédacteur du Frou-Frou m'a chargé, charmants lecteurs, du coin des abrutis.

J'espère par la profondeur de mon imbécillité être à la hauteur des circonstances. Et mon vagissement vous donnera de cette dernière une idée vague.

Nous allons commencer cette première allucination par une étude scientifique, psycho-... logique et abrutissante sur la femme moderne ou émancipée, c'est-à-dire: celle qui porte les "bloomers"; en termes choisis, les culottes.

Le paragraphe suivant que nous avons lu dans un journal des environs et que nous reproduisons textuellement nous en fournira le sujet: "Monsieur Charley X.... nous passons le nom sous silence afin de ne pas faire de personnalités—vient d'acheter deux jumeaux. Charley n'y va pas souvent; mais quand il y va, il manque jamais son coup."

Faute d'espace nous n'avons pu faire suivre ces lignes de tous les points d'interrogation que les typographes du Frou-Frou ont en leur possession.

Mais un gérusalem de type qui, après m'avoir scruté çà d'un orbitre attentif aurait l'audace assez ganache pour entreprendre de m'entrer sous l'épaule: que ces lignes de progéniture ne le laissent pas dans un état de perplexité stupide; j'enverrais paitre l'herbe-à-puces que le zéphir humecte avec d'la rosée, et j'insisterais pour qu'il m'f.....la paix.

Cà s'expliquerait par le fait que, d'après un proverbe hullois—lisez à l'oeil: Un homme n'est pas un chameau, ce dont beaucoup de femmes ne veulent pas convenir.

Des canayens, il n'y a qu'à pour vous résoudre des problèmes qui troublent notre virginité intellectuelle, qu'on a sucée au biberon, dans l'berceau d'notre enfance.

Cà vous achète des jumeaux comme si c'était la chose la plus naturelle du monde.

Nous devons mettre ce prodigieux tour de force sur le compte de la femme émancipée, qui a pour programme l'établissement de la culotte universelle, ainsi que de faire des études de mœurs sur les microbes.

Madame n'a plus de temps à consacrer à cette dernière partie du programme conjugal.

On laisse çà à Charley.

Et je vous prie de vous le représenter en imagination, si ce n'est pas abuser de votre condescendance, contemplant d'un air idiot les jumeaux qu'il étouffe sur le sein de sa mamelle de père.

C'est touchant à faire gueuller.

La seule objection que nous ayions contre cet état de choses: c'est le précédent souverainement embêtant pour notre sexe, que c'Charley a créé.

Inutile d'insister n'est-ce pas ?
Je prends un air énu pour faire une dernière observation philosophique: Evidemment, le siècle de l'électricité et des punaises-colasses n'a pas articulé son dernier râle d'agonie.....

Un comble pour finir, celui de l'idiotisme: Regardez avec stupéfaction la baleine de son parapluie, en se figurant que c'est elle qui avala Jonas.
Est-ce assez idiot ?

UN ABRUTI.

Bytown, avril 1896.



Un policeman qui se cache pour surprendre les flâneurs au coin d'chez Fortin.

JUSTICE. JUSTICE

Les journaux quotidiens ne se gênent point lorsqu'il s'agit de faire des pas ses-droits. Quand un pauvre diable d'homme est arrêté vite on s'empresse de publier son nom; lorsque la même chose arrive à un "professionnal man" on se garde bien de mentionner un mot à son égard. Nous allons donner justice à tout le monde. Ainsi l'autre jour, à Hull, un disciple de Thémis—ou si vous aimez mieux—un avocat, a été arrêté pour vagabondage. Le lendemain il a été acquitté naturellement. Si vous ne le connaissez pas nous allons vous le faire connaître. C'est un individu qui plaide dans des causes d'ivresse et qui défend des gens accusés de désordre sur la rue. Il couche quelquefois à la belle étoile.

Signe particulier:—Porte toujours des pantalons qui font la grimace en arrière.

LE CANAYEN L'EMPORTE

Un canayen et un anglais passe bras dessus bras dessous sur la terrasse du Parlement.

Regardez donc, dit l'anglais à son compagnon un maringonin sur le mât de la tour.

Ah oui, riposte le canayen il a une patte de cassée.

MOTS POUR RIRE

Le marquis de la Calmotière, contre une puissante femme dont le visage supérieure est légèrement vêtée:

"Bien vilain!" s'écria-t-il, puis une minute de rêverie.

"Cette dame tient probablement son père."

Dictionnaire de Charenton: Adam—Le premier homme qui pu dire: J'ai fait une bêtise pour

Entendue sur la rue Cathcart: Elle—J'avais promis à vos se d'aller leur rendre visite cette semaine mais des circonstances.....

Lui—Il n'y a pas de presse.

Le comble de la patience pour joueur de billard:

Prendre sa bille pleine et attendre qu'elle fasse des petites.

—A la police correctionnelle: —Vous êtes accusé d'avoir fait une redingote.....

—Noir!

—Un pantalon.....

—Noir!

—Un gilet.....

—Egalement noir.....

—La couleur ne signifie rien

s'appelle toujours voler.

—Pardou, mon pres.dent. Ça

le prendre le deuil.

—Bonne annonce cueillie de

journal français bien peurant:

Une jeune paysanne sur le

sevrer un nourrisson de six mois

rerait avoir un autre enfant. M

agences. Ecrire au journal P.

—On parle d'individus imités

ou moins les cris d'animaux.

Tout cela n'est rien, dit un

lais; j'ai un ami qui est plus

cela.....

—?

—Lorsqu'il imite le chant du

soleil se lève.

UN PEIGNE

Des peignes! il y en a partout parmi les membres du conseil pal à Ottawa. Pour éconner sous, on plante sur le trottoir une fille à qui l'on a tenu compte dix minutes, et l'on entre de nouveau vers cinq heures pour nouvelles du jour. Un échec qui est conservateur par défaut, et qui prétend être le vainqueur des chaînes élections fédérales. C'est une mauvaise habitude d'aller peigner les journaux du jour. On éconnerait d'un journal français côté de la rivière. Il éconnerait cents par semaine.

Signe particulier.—Met son chapeau en arrière de sa tête pour assurer quelque chose au locuteur. Porte des lunettes depuis quelques semaines.